

Esther Koplowitz, Medalla de Honor de la Universidad Francisco de Vitoria

Esther Koplowitz, marquesa de Casa Peñalver, ha sido condecorada por el Consejo de Dirección de la Universidad Francisco de Vitoria con la Medalla de Honor de dicha Universidad por su generosidad. Con este premio se reconoce su compromiso social y solidaridad con los más desfavorecidos, al impulsar proyectos educativos que ofrecen oportunidades de desarrollo humano a las jóvenes generaciones, con especial mención a sus becas académicas y de estancia en la residencia social de la Universidad Francisco de Vitoria durante los últimos años.



Esther Koplowitz, condecorada con la Medalla de Honor de la Universidad Francisco de Vitoria

AB

programa de actividades extra

de las actividades en grupo. La